



RAPPORT D'ACTIVITÉ

COMMISSION STATUTS & REGLEMENTS

La commission Statuts et Règlements, composée de **Dominique PAJON, David PREVOT, Daniel BICHETTE, Bruno LEGAL et Axel LEKEHAL**, a poursuivi cette saison son rôle essentiel d'accompagnement et d'adaptation des textes réglementaires du District d'Eure-et-Loir.

Notre objectif est d'offrir un cadre clair, lisible et cohérent pour l'ensemble des clubs et compétitions départementales, tout en répondant aux évolutions du football et aux attentes des licenciés.

Fonctionnement de la commission

La commission s'est réunie **cinq fois au cours de la saison**, dont **trois réunions en visioconférence**, permettant à chacun de participer activement malgré les contraintes de disponibilité.

Ces échanges réguliers ont favorisé une réactivité accrue face aux demandes des clubs, du comité directeur et aux problématiques rencontrées au quotidien.

Réalisations et avancées

- **Création du règlement Seniors Futsal** : mise en place d'un cadre spécifique pour accompagner le développement de cette pratique.
- **Mise en place du règlement de la Coupe d'Eure-et-Loir à 11 Féminine**, contribuant à la valorisation et la structuration du football féminin dans le département.
- **Préparation d'une nouvelle Coupe d'Eure-et-Loir** qui verra le jour dès la saison 2025-2026.

Propositions de modifications réglementaires

- **Montées et descentes en vétérans 2e division** : une réflexion approfondie a été menée suite à l'appel d'un club à la suite d'un refus de montée en 2023-2024. Des ajustements ont été proposés afin de rendre le système plus juste et transparent.
- **Délais de report de match** : une modification des délais a été étudiée et proposée afin de mieux correspondre aux réalités de l'organisation des clubs.

Travaux de fond

- **Lisibilité et compréhension des règlements** : un travail de clarification a été mené, notamment sur les règles de montées et descentes, afin d'éviter les interprétations contradictoires.
- **Refonte des règlements jeunes** : chantier engagé pour harmoniser les règles et les adapter aux réalités de la pratique et des compétitions.
- **Adaptation du carton blanc** : échanges avec la CDA et prise en compte des recommandations de la FFF pour une application cohérente et pédagogique.
- **Arrêtés municipaux** : après concertation, une nouvelle procédure a été mise en place avec la création d'une adresse mail dédiée, afin de fluidifier la transmission et le traitement des décisions municipales.

Conclusion

La saison 2024-2025 a été marquée par un **travail dense, collectif et constructif**. La commission a su conjuguer rigueur réglementaire et pragmatisme, en restant attentive aux besoins des clubs et à l'évolution des pratiques.

Nous remercions l'ensemble des membres ainsi que le juriste de la Ligue du Centre Val de Loire, Monsieur Jerome GARCIA et du secrétaire du District, Monsieur Vincent SEIGNEURET pour leur implication et leur disponibilité, et nous poursuivrons nos efforts lors de la saison 2025-2026, qui s'annonce encore riche en évolutions.